

ABSTRAK

Tedi kustari, NIM :1900854201026 ‘‘ Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Peralihan Usahatani Karet Menjadi Kelapa Sawit di Desa Pasar Muara Siau Kecamatan Muara Siau Kabupaten Merangin Provinsi Jambi’’. pembimbing Ibu Nida Kemala, sebagai pembimbing 1 dan Siti Abir Wulandari sebagai pembimbing 2. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor faktor yang mempengaruhi peralihan Usahatani karet menjadi kelapa sawit di Desa Pasar Muara Siau Kecamatan Muara siau Kabupaten Merangin. penelitian ini menggunakan metode survey yang dilaksanakan di Desa Pasar Muara Siau yang mengusahakan usahatani karet menjadi kelapa sawit di Kecamatan Muara Siau. Jumlah sampel yang diambil pada penelitian ini adalah 35 RTP Dari desa Pasar Muara Siau. Metode pengumpulan data yang digunakan wawancara dan dokumentasi langsung kepada responden dengan menggunakan alat bantu berupa daftar pertanyaan yang telah dipersiapkan sebelumnya serta data-data yang didapat dari lembaga-lembaga terkait yang ada hubungannya dengan penelitian ini. Metode pengolahan data dan analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif-kulitatif. Hasil penelitian menunjukan bahwa faktor yang menyebabkan petani melakukan peralihan komoditas karet ke kelapa sawit ada lima : faktor penghasilan dari usaha lain, faktor modal potensial, faktor tanggungan keluarga, faktor pengeluaran keluarga, faktor pendidikan. Hasil dari uji parsial menyatakan bahwa ada 2 variabel yang berpengaruh yaitu pendapatan usaha lain dan tanggungan keluarga. Dari hasil analisis regresi linear berganda diperoleh nilai adjusted R square sebesar 0,85 ini menunjukkan koefisien peralihan petani karet ke Kelapa Sawit hanya dapat dijelaskan 8,5% oleh variabel yang ada di dalam model (penghasilan usaha lain, modal potensial, tanggungan keluarga, pengeluaran keluarga, pendidikan). Sisanya masih sebesar 15% variable peralihan komoditas ditentukan oleh variabel di luar model ini. Hasil dari uji f bahwa semua variabel berpengaruh bersama sama terhadap peralihan dari karet ke kelapa sawit dapat diterima

